

En la mañana de hoy el Comité pro-Estadio de esta ciudad se entrevistó con el señor Ministro de Hacienda y Comercio, con el propósito de gestionar los fondos necesarios para proceder inmediatamente a la construcción de obra de tanta importancia para el DEPORTE

Persiguiendo la vagancia

Muy activos han estado durante los días precedentes, los señores miembros de la guardia civil; han hecho recorridos por los barrios y lugares ses pechosos y han hecho una buena redada de personas a quienes se acusa de vagancia.

En los días últimos de la semana que acaba de pasar fueron detenidas dieciséis mujeres a quienes los captores sindicaron de vagas y se han enviado los respectivos partes a la oficina correspondiente, para que siga la información y les aplique en su caso, las penas que el código señala para esa clase de infracciones.

Parece que de la zona bananera del Sur, las autoridades han estado remitiendo para Puntarenas esas gentes maleantes, como si esta ciudad fuera lugar apropiado para alojar sujetos de conducta sospechosa, pero aquí los vagos han encontrado la huésped que son los agentes de la guardia civil quienes persiguen sin descanso a tales personas, obligándolas a marcharse como medio de hacer higiene social.

Las medidas las juzgamos acertadas, pero debe procederse con entera justicia para no castigar a quienes siendo gente de trabajo, no encuentran aquí como ganarse la vida por que así como hay mujeres que venden caricias, las hay también como hay hombres que desean encontrar trabajo honesto, que no siempre suele encontrarse y menos aun cuando son personas desconocidas.

Nosotros no podemos menos que aplaudir las actividades de la guardia civil en su afán de limpiar el puerto de malos bichos, ya que abundan individuos que avezados a las malas prácticas, cometen hurtos y otros hechos delictuosos que ponen en mal predicado nuestra ciudad puntarenense.

No hay día de Dios, en que no se registre algún hurto siendo capturados las más de las veces, los autores de esos actos y puestos a la orden de los señores jueces y alcaldes, para llevar a cabo la investigación necesaria. Y a eso debe ponerse coto.

Carta pública al Sr. Ministro de Salubridad

Señor Dr. don José Cabezas Duffner Ministro de Salubridad Pública

San José.

Estimado señor:

Conociendo sus nobles empeños en pro de la higiene del país, pongo en vuestro conocimiento sobre la situación que se experimenta en Puntarenas, que además de crítica

menoscaba la salud de los habitantes.

Mucho han comentado los periódicos sobre las consecuencias del temporal que todavía azota esta región, haciendo comentarios respecto a las pérdidas materiales; yo llevo ante usted otra faz del asunto; el estado antihigiénico de nuestras calles, de la mayoría de los solares, de la podredumbre de las basuras y maderas viejas, de los focos infecciosos; en fin, de toda aquella consecuencia al exceso de agua acumulada en los charcos y lagunas que día a día aumentan conforme el invierno avanza.

En forma muy respetuosa le pido a usted que venga al puerto a hacer una visita oficial para que palpe la forma como están viviendo los más necesitados. Observará manzanas enteras que aparentemente no demuestran consecuencias por las lluvias, pero que dentro de ellas, en los solares el agua acumulada llega en algunos casos hasta la rodilla. El domingo anduve por el Barrio del Carmen y pude darme cuenta como muchas familias

duermen encima del lodazal y los más afortunados en tizeretas cuyo leche con costo dista una cuarta de agua. Todo este estado de cosas han fomentado criaderos de zancudos y moscas en tal magnitud, que las gentes están en constante acción dándose manotazos por todas las partes de cuerpo.

En el centro de la población las calles han dejado de existir para convertir a Puntarenas en el puerto de los lagos, las tiendas y otros negocios ponen tablas a las puertas para impedir la entrada del agua; las alcantarillas y otros medios de desagües, además de insuficientes, se atascan y colaboran en la inundación. Los automóviles y camiones parecen lanchones de desembarco formando marejadas que inundan continuamente las casas de habitación adyacentes.

Entre tanto la Municipalidad se cruza de brazos y los inspectores de higiene vegetan en sus puestos.

Como usted puede notar, señor Ministro, si continúa así Pasa a la pág. 4

Debe nombrarse médico interno del Hospital

La noticia que dimos en el anterior número de esta hoja relativa a la falta de un médico interno del Hospital San Rafael, no tiene razón de ser, Médicos hay en Puntareñas quienes podrían desempeñar esa posición, sin necesidad de recurrir a los de otros lugares muchos de los cuales no se vendrían a Puntareñas.

El servicio de médico interno de nuestra institución de caridad, no puede estar desatendido y entendemos que aquí hay profesionales que pudieran hacerse cargo del puesto, si para designarlo solo se tomará en cuenta sus capacidades profesionales, prescindiendo de todo otro detalle.

Don Otilio Ulate estuvo en Puntarenas

El señor Presidente de la República don Otilio Ulate, estuvo el domingo último inaugurando escuelas cerca de Puntarenas y dispuso venir un rato a esta ciudad con el objeto de saludar a doña Mercedes viuda de Enríquez.

Estuvo en la casa de doña Mercedes, haciéndole a ella y a la familia sus manifestaciones de afecto sincero, y después de dos horas de permanencia, se regresó a San José a las nueve de la noche, para poder asistir a los actos que en memoria del Ilustrísimo señor Arzobispo de Costa Rica, Monseñor Sanabria, se efectuaron ayer lunes.

Para nosotros fue motivo de honda satisfacción haber saludado al gran mandatario que actualmente tiene Costa Rica.

¡DUDARLO! En el REGIS los platos son deliciosos! Anexo al «Hotel de Verano»

Jicaral inundado y otras noticias

Uno de nuestros cronistas estuvo el sábado recién pasado en el progresista distrito de Jicaral y pudo darse cuenta de que allá hubo un temporal fuerte y constante, que inundó las calles de la población, e hizo que el río se saliera de cauce, convirtiendo el lugar en una verdadera Venecia. Un vecino de los más significados, don Santiago Montero, nos informó que es preciso enviar el tractor que se encuentra ahora en Corozal, para que se nivelen las calles de Jicaral y se hagan desaparecer los enormes charcos existentes que no solo afean el lugar si-

no que también constituyen focos de zancudos.

El señor Montero vendrá dentro de pocos días a Puntareñas y traerá para El Heraldo importantes declaraciones sobre varios asuntos.

También fue a Jicaral el señor Oscar Carvajal, Secretario de la Gobernación de la provincia a practicar ciertas diligencias que le fueron encomendadas.

Don Fabio Rojas Díaz, Alcalde de Jicaral y su Secretario señor Castro, laboran activamente en el despacho de los asuntos que debe conocer esa dependencia judicial.

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV Puntarenas, Martes 9 de Junio de 1953. Núm. 3456

Columna Deportiva

Hasta el deporte ha sufrido a consecuencia de los aguaceros de estos últimos días, al extremo de no poder llevarse a cabo el encuentro del Costa Rica vs. River Plate, el domingo pasado. La cancha estaba encenegada, haciendo imposible el match. No obstante eso Tabash y Saprissa, en segundas, sí jugaron, llegando al final con un empate de cero por cero.

Nos quedábamos sin material para la columna, pero nuestro lápiz siempre inquieto buscaba incansante «el motivo» logrando ver cuando iba rumbo a su hogar, a la madrina del Costa Rica, la guapilla

morena del ambiente porteño: Chepita Ugarte Camareno. Al manifestarle a la niña el deseo de que nos dijera algo para esta columna deportiva, contestó a nuestras preguntas así: Antes de pensar en el matrimonio (Chepita es novia del guardameta nacional Hernán Alvarado) espero concluir mis estudios de filosofía y letras. Quiero mucho a mi novio, pero él se encuentra orgulloso de mi manera de pensar. Yo creo que el amor no llegará a entorpecer mi carrera que espero coronar con todo éxito. Estoy en 4º año, en el Liceo Martí; Dios mediante el año entrante me bachillero.

A cargo de RESTY GHAY

—Que e dé mi impresión sobre el juego próximo entre mi cuadro y el Asturias. Indudablemente ganaremos. Tene mos que ganar de cualquier manera. Y tome en cuenta Resty que, el Asturias es un verdadero seleccionado de estrellas porteñas. Cuenta con jugadores de primerísima calidad de Puntarenas. Sin embargo ante el Costa Rica caerán porque nos hemos dispuesto a ser los futuros campeones. Volveremos a campeonzarnos pese al poderío asturiano.

La gentil estudiante dieciocho añera y madrina del astuto y no menos poderoso once «Costa Rica», nos vuelve a ver

Un guarda, estilo carabnero y en bicicleta, recorre las calles de la ciudad llamando la atención del público

Desde hace algunos días llama la atención del público, tanto de Pueblo Nuevo como de los alrededores de la aduana, ver a un guarda con estilo de carabnero con su arma colgando del hombro derecho y montado en una bicicleta.

Preguntamos a otro miembro del resguardo qué significaba aquella indumentaria y se nos contestó: que ese guarda había llegado de la capital y traía como propia la carabina, con la cual se entretiene a diestra y siniestra, ya frente al edificio de la aduana y la playa matando gaviotas y

sonriente recalcando: «ganaremos, eso ni lo duden».

¿Qué dirá de esto el Asturias?

otros pájaros al vuelo en lo cual demuestra un privilegio de puntería, lo que también practica allá por Pueblo Nuevo.

Esto está demostrando en primer término una solemne falta de disciplina, y por otra parte una falta de respeto al público por la ostentación que está ejerciendo.

Dios primero que en aquel resguardo no se vuelva a repetir otra tragedia como la de hace más de un año que tuvimos que lamentar una defunción.

No es a nosotros a quienes nos toca imponer el orden, ya que tienen sus jefes inmediatos y en caso contrario la guardia civil que impone el orden público.

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

América de Norte a Sur

LABOR DEL INSTITUTO INDIGENISTA EN CHIAPAS.

En Chiapas, ciudad donde viven más de 133,000 indios mexicanos, se ha establecido el primer centro coordinador del Instituto Nacional Indigenista de México. Este centro ha llevado a efecto, de acuerdo con las recomendaciones de diversos antropólogos y especialistas en cuestiones sociales un programa destinado a fomentar el desarrollo armónico de la comunidad desde los puntos de vista económico, agrícola y sanitario, así como la lucha contra el analfabetismo y la difusión de la lengua española. Muchos funcionarios importantes del centro son de extracción indígena y han recibido la preparación necesaria para esta tarea. Gracias a ellos ha sido posible introducir una serie de mejoras de todo orden en la comunidad. Actualmente se trata de emplear la radio y el cinematógrafo como auxiliares de esta labor educativa. También se ha dado vigoroso impulso a la construcción de caminos y de comunicaciones en la región.

EMPLEO DEL CINE EN CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN AGRÍCOLA.

En los cursos de especiali-

zación agrícola organizados por el Ministerio de Agricultura de Honduras se usará uso de una serie de películas para enseñar la parte teórica del manejo de tractores y maquinaria, así como para explicar la técnica agrícola y la mecánica. Los cursos, dedicados al fomento agrario del país, tienen por objeto la modernización de los métodos de laboreo de las tierras y recolección de cosechas, única manera de eliminar los procedimientos arcaicos que todavía subsisten en el territorio y que se traducen por una producción agrícola la poco económica.

RED DE CENTROS DE EDUCACION FUNDAMENTAL EN HAITI

La Comisión Interdepartamental encargada de la educación fundamental y de adultos en la República de Haití se propone crear en los próximos meses otro núcleo de actividades en la sección rural de Fes sar.

Comprenderá este núcleo cuatro escuelas primarias, en las que los alumnos cursarán los cuatro primeros años de sus estudios, y una escuela central que servirá para seleccionar los estudiantes mejor dispuestos, a quienes ha de facilitarse el ingreso en las escuelas normales, con el objeto de que

se dedique a tareas docentes.

Una vez demostrada la eficacia de este núcleo, se crearán otros en el resto del territorio de la República. En la enseñanza predominan las disciplinas y prácticas de la educación fundamental: técnicas agrícolas, sanidad, artesanía, etc.— Unesco.

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate

Y

Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén **Consuelo de Salazar Ltda.**

A SUS ORDENES

La restauración de los cuadros de Louvre

Por Anne Bauer

El otro día, en un museo francés de provincia, varios visitantes admiraban la obra de uno de los grandes maestros holandeses. Acercándose a ellos, el conservador del museo les dijo: «¿A que no sabían ustedes que sólo los colores de esa tela pesan más de cincuenta kilos?» La cifra no resonaba a ningún cálculo alegre, sino que, por el contrario, era el resultado de la rigurosa operación de pesar los colores. Y así los asombrados visitantes se enteraron de que, por haberse echado a perder la tela del cuadro, la pintura había sido despegada de aquella y colocada sobre un lienzo nuevo.

—Ese género de operaciones no es cosa inusitada en el taller de restauración del museo del Louvre. En el ala este del edificio, frente a una enorme mesa de trabajo, puede verse actualmente a un hombre inclinado sobre las delicadas capas

de pintura recién despegadas de una tabla de madera carcomida, que data del siglo XIV. Está curando la enfermedad del cuadro.

En el idioma de los artistas restauradores del Louvre, una pintura antigua puede tener diversas enfermedades. Es posible que los colores se hayan despegado de la capa de pintura de base, o que ésta se haya despegado de la madera o de la tela. La superficie puede haberse deteriorado, descolorido o ennegrecido con el curso de los siglos. La descomposición de los colores y la acumulación de suciedad en un lienzo también se consideran dolencias de la pintura. Pero hay otras que pueden deberse a la mano del hombre: los retoques y barnices de que se abusaba en otras épocas para embellecer los cuadros antiguos, muchas veces sin ton ni son, ni escrúpulos de ninguna

Pasa a la pág. 3

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.
en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos
Cartón para cielos y tabiques
Azulejos 11 x 11 en todo color
Inodoros y Lavatorios en diferentes
colores

Cemento italiano "Diamante"
Cañamo planchado en rollos y ovillos
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTEGA IDEAL

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOGO DE NICOYA
"E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés
Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite.
Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

La restauración de...

Viene de la pág. 2

espele

Entre las muchas víctimas de estos maltratos puede citarse un retablo del siglo XV, cuyos paneles se repintaron completamente 200 años más tarde. El retocador eliminó muchas figuras, cambió la posición del Cristo en la cruz, y cubrió el fondo oro del cuadro original con un color oscuro que con el tiempo se ha transformado en marrón. Actualmente se libera a esos paneles en el taller de restauración del Louvre de la capa sorda de pintura que escamoteaba su belleza original.

La actitud de los restauradores ha sufrido un cambio fundamental. Lo primero que los anima actualmente es un profundo respeto por la obra original. Como en cierta ocasión dijo uno de los peritos del Louvre: «Cuando empiezo a trabajar en un lienzo me pregunto: si el propio autor entrara y viese lo que trató de hacer ¿Quedaría satisfecho? No puede haber juez más severo él.

(Continuará)

NO VACILE! En el
REGIS
las cervezas son más frías

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Junio de 1953

BALBUENA y BOLSON con escala en HUNO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Balbuena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
Lunes 1	21	6 del 2	Martes 1	1	6
Jueves 4	24	9 del 5	Jueves 4	3	8
Lunes 8	16	1 del 9	Sábado 6	5	10
Jueves 11	19	4 del 12	Martes 9	8	13
Lunes 15	22	7 del 16	Miércoles 10	22	3 del 11
Jueves 18	24	9 del 19	Viernes 11	23	4 del 12
Martes 23	3	12	Martes 16	1	7
Jueves 25	17	2 del 16	Jueves 18	3	8
Lunes 29	10	5 del 30	Sábado 20	4	9
			Martes 23	7	12
			Miércoles 24	21	2 del 25
			Viernes 26	22	3 del 27
			Lunes 29	24	5 del 30

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
Lunes 1	1	6	Lunes 1	24	6 del 2
Jueves 4	3	8	Martes 3	24	7 del 3
Sábado 6	5	10	Miércoles 4	13	20
Lunes 8	7	12	Jueves 5	15	20
Miércoles 10	22	3 del 11	Viernes 6	16	22
Viernes 12	23	4 del 13	Sábado 7	18	23
Lunes 15	1	6	Domingo 8	18	24
Jueves 18	3	8	Lunes 9	19	1 del 9
Sábado 20	4	9	Miércoles 10	19	2 del 10
Lunes 22	6	11	Jueves 11	18	3 del 11
Miércoles 24	21	2 del 25	Viernes 12	19	4 del 12
Viernes 26	22	3 del 27	Sábado 13	20	4 del 12
Domingo 28	24	5 del 29	Sábado 13	21	5 del 14
			Domingo 14	21	6 del 15
			Lunes 15	22	7 del 16
			Martes 16	24	7 del 17
			Miércoles 17	24	19
			Jueves 18	24	20
			Viernes 19	13	21
			Sábado 20	13	22
			Domingo 21	14	11
			Lunes 22	15	24
			Martes 23	4	1 del 24
			Miércoles 24	17	2 del 25
			Jueves 25	18	2 del 26
			Viernes 26	19	5 del 27
			Sábado 27	20	4 del 28
			Domingo 28	21	5 del 29
			Lunes 29	22	5 del 30
			Martes 30	23	6 del 1 de Julio

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
Martes 2	11	7 del 3
Martes 9	17	2 del 10
Martes 16	23	7 del 17
Martes 23	16	1 del 24
Martes 30	21	6 del 1 de Julio

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

Al Comercio y Público en General:

El Comité Auxiliar de la Cruz Roja de Puntarenas,
SE PERMITE HACER SABER:

Que en virtud de que personas inescrupulosas, por medio de teléfonos y de mandaderos han solicitado mercaderías de diferentes clases a nombre de esta Institución, ella no ha autorizado a persona alguna, para efectuar dichos créditos en su nombre y desde luego no se responsabiliza de ninguna cuenta que no responda a las órdenes escritas, selladas y firmadas por el Presidente y Jefe de la Sección de Primeros Auxilios Doctor Pedro J. Alvarez V, y Jorge Alvarez A., respectivamente.

Puntarenas, Mayo de 1953.

EL COMITE AUXILIAR DE LA CRUZ ROJA DE PUNTARENAS.

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

Carta pública al Sr. Mi...

Viene de la página 1.

te estado de cosas pronto nues tras familias estarán expues tas a enfermedades que es me jor evitar. Por mi misma condi ción de microbiólogo he podi do darme cuenta del auge que están tomando ciertas dolen cias y me parece inexplicable que nadie tome cartas sobre el asunto; la inercia de los encar gados de la vigilancia sanita ria del lugar produce descon tento y muchos hacen comen tarios contrarios al Gobierno. Hay calles tan céntricas como las que están a cien metros del Parque Victoria que duran cuatro o cinco días tan reple tas de agua como el mismo día en que llovió torrencial mente, los drenajes no se eje cutan y a las aguas estanca das no se les echa petróleo cru do para impedir los criaderos de zancudos.

Un día encontré al jefe de ins pectores de higiene levantan do una tapa de cemento y pu dimos notar la nube de zancu dos que de aquel hueco salió,

le pregunté al funcionario mu nicipal del por qué no echa ban aceite crudo sobre esos criaderos y me contestó que el señor Ejecutivo Municipal no quería hacer ese gasto porque cuando lloviera se lavaba el aceite, ante semejante explica ción mejor recurro a usted en busca de ayuda para la hgie nización urgente de Puntare nas.

Del señor Ministro, muy atentamente.

Raúl H. Canessa Murillo.

OPERADA

Fue operada en el Hospital de San Juan de Dios, la esti mable señora doña Rosita Ca salvone de Retana, con feli ces resultados.

Motivo por el cual al presen tarle nuestro atento saludo a su esposo don Rodrigo Reta na y a ella, nos alegramos por el buen éxito de la operación y nos complacemos en felici tarles.

Viniendo del Tendal, remol cando una lancha de ganado, la lancha Tulia de la Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya, se incendió entre Manzanillo de Abanga res y la isla de Yuca. Parece que el origen del incendio fue el de haberse prendido un tan que de gasolina que comunicó el fuego al Tulia que se consu mió totalmente.

Aquí se tuvo noticia del su ceso a las once y media de la noche e inmediatamente el se ñor Inspector Provincial de Hacienda don Juan Aponte y el señor Segundo Comandan te de la Guardia Civil don Luis Aponte, con un grupo de guardias, se dirigieron al lu gar del siniestro en la lancha Marfa Eugenia del señor In da lecio Ordóñez a ver si era po sible auxiliarla, lo que se hizo

imposible por la rapidez del fuego.

La lancha que traía el gana do fue remolcada por el Teno rio. No hubo desgracias perso nales, lo cual es de celebrar. Ese incendio representa pa

ra la empresa una enorme pér dida.

EL FILETE DE MIÑON de **REGIS** es riquísimo. Convénzase!

Regresaron de México

Mañana deben llegar a esta ciudad, procedentes de Méxi co, a donde fueron en vías de descanso, don Raúl Jiménez Guido, su señora esposa doña

Eddy, don Juan Guido y su señora esposa doña Hortensia de Guido, La señorita Aca Virgilia Guido y la señorita Rita Ulloa.

Después de permanecer un mes largo en la ciudad azteca, vuelven esos e tímidos ami gos a entregarse de nuevo a sus faenas y a El Heraldó le es muy placentero presentar les un atento saludo.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Volvió de la región Sur

La huelga de trabajadores de la zona bananera obligó al señor Juez Penal de aquí, Lic. Emilio Vilalobos a ir a aque llos lugares a levantar la su maria contra los agitadores. El viaje fue rápido y ya regre só del sitio el activo funciona rio judicial, después de practi

car diligentemente las diligen cias pertinentes.

Parece que la huelga sigue en pie porque la compañía se ha negado a tratar con los per soneros de los huelguistas, alegando que la huelga es ile gal.

Resultade del sorteo de la lotería del domingo 7 de Junio

Se corrió el domingo último el sorteo de la lotería del Asi lo Chapuí, con el siguiente re resultado:

El número 18 de la serie 732, fue favorecido con el pre mio de cien mil colones.

El número 67 de la seri 359 obtuvo el premio de cuarenta mil colones.

El número 96 de la serie 267 ganó el tercer premio de veinte mil colones.

Por los informes que hemo obtenido, el vendedor del pri mer premio fue un vecino de Atenas, pero vino a esta ciu dad en donde lo vendió, resul tando favorecidas varias perso nas. Esta noticia la damos con las reservas del caso, mientras podemos constatar su veraci dad.

NO LO PIENSE! En el **REGIS** los camarones son más frescos y sabrosos

"EL ERIAL" AYUDA A VIVIR

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construír. Esquina Nor Oeste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 aparta mentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. El apartamen to en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques.—Por contrato no me nos de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dn. Belarmino Casal, Em presa de Transportes Marítimos en Puntarenas

CHOQUES ARMADOS EN LA ZONA BANANERA

Contra lo que se esperaba, la huelga de los trabajadores de la zona bananera del Sur, ha cobrado mayor gravedad, toda vez que ha habido cho ques armados entre los huel guistas y las autoridades, re sultando un muerto y cuatro heridos.

En vista de la gravedad de los sucesos, el Gobierno se vió precisado a enviar con la mayor rapi ez, un destacamen to de guardias civiles con el fin de mantener el orden y evi tar mayores consecuencias.

Como no han sido eficaces las medidas adoptadas para lo grar un arreglo amistoso, el Gobierno está en la firme dis posición de proceder con la

mayor energía, aplicando la ley a quienes se pongan fuera de la ley

La compañía bananera ha circulado hojas sueltas llaman do a los huelguistas a sus tra bajos con la promesa de res petar sus contratos.

Informaremos acerca de los nuevos sucesos que pueden ocurrir.

Ordene sus platos al **REGIS** TELEFONO 163 nuestro servicio a domicilio es rápido!

José Ugarte alias Chún garo, sufrió un acci dente del trabajo en el muelle

En la madrugada del día lunes ocho de los corrientes el trabajador del muelle, José Ugarte, alias Chún garo, fue víctima de un accidente del trabajo que por las circunstan cias pudo tener graves conse cuencias. Para auxiliarse en el trabajo, fue con otro compa ñero al departamento del mis mo muelle llamado el galerón a traer un tablón, al levantar éste, con el impulso cedió la tabla del piso del muelle en que estaban parados y Chún ga o se fue al agua, dándose varios golpes y raspones, por

dicha quedó con acción y salió al nado.

Inmediatamente los jefes lo hicieron internar en el depa rtamento del Seguro, de acur do con la ley que lo proteg.

Frases escogidas

No hay sonrisa más bella que la que lucha con las lágrimas todavía no secadas en los ojos.

Nadie experimenta gozes tan puros y verdaderos como el que vive en privación volun taria.

Sé dueño de tí mismo y conserva el buen humor en los días prósperos y en los adversos

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del **REGIS** es único...

Anuncie en EL HERALDO

Gambrinus
LA MEJOR CERVEZA

Librería Central
EDUARDO ANGULO O. Puntarenas
Costa Rica
Compre sus artículos escolares
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional
de esta ciudad
Se alquila local
DE COMERCIO
Informes en
LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA
DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefo en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS
Puntarenas, Costa Rica.